
ATA 04/2022 PLENÁRIA ORDINÁRIA - CMD
Reuniram-se no dia seis de junho de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos, em
plenária ordinária do Conselho Municipal de Desportos, via Google Meet, os seguintes
participantes: Mário G. Kickhofel(IENH), Gustavo Sanfelice(FEEVALE), José Luis Brochier(UJR),
Gilmar Schneider(PAJOVA), Ewerton Camargo Neimayer(SGNH), Carlos Vicente
Maier(ALIANÇA), Deivid Schu(SEDEC), Everton Inácio Becker(SMED), Rafael Lopes(SMEL)
Luís Cláudio dos Santos(SECULT), os inscritos Greice Fleck(PIO XII), para debaterem a seguinte
pauta: 1. Aprovação da ata 03/2022. 2. Fórum dos Conselhos (pauta permanente)3. Comissão de
Resolução de Inscrições. 4. Assuntos gerais (assuntos sobre regramentos e alterações devem
passar pela Diretoria previamente, portanto não serão discutidos em assuntos gerais). 1. O
presidente saúda a todos e dá início à plenária, verificando se a ata 03/2022 foi lida e se há alguma
consideração. Não havendo reparos, a ata foi unanimemente aprovada. 2. Rafael relata que foi
indicado para ser vice-coordenador do Fórum dos Conselhos, e aceitou o encargo, sendo eleito por
unanimidade. 3. Sobre a Comissão de inscrições, deliberou-se que a mesma necessita reunir-se a
fim de concluir seus trabalhos, pois faltam algumas diretrizes a serem definidas para colocá-la em
plenária. Encaminhou-se de marcar data e local para a consecução dos trabalhos. 4. Rafael lê
despacho de resposta da DCL - Departamento de Compras e Licitações, acerca da solicitação
realizada pelo CMD nº 53249/2022, informando a impossibilidade de ceder funcionário a fim de
assessorar o CMD na confecção do edital do Fundesporto e contribuir na Resolução de Inscrições.
Dessa forma, entendeu-se que o Conselho encaminhará a construção do edital, através de Comissão
própria. Mário fala sobre a utilidade de haver integração da SMEL com a SEL-RS, a fim de
construir participação no Pró-esporte. Rafael coloca que já há um servidor da Secretaria
organizando a inclusão e participação da mesma no Fundo Estadual, Carlos Izidoro. José
complementa sobre buscar uma empresa particular a fim de elaborar projeto/edital para garimpar
verbas no pró-esporte estadual. 5. Mário questiona sobre as más condições dos banheiros no
Ginásio Agostinho Cavasotto, e Rafael propõe que José fale também sobre a questão, pois a UJR
também faz uso do espaço. José fala que na no dia anterior houve evento gerido pela Secretaria de
Esporte e Lazer, e que o ginásio ficou com muita sujeira para o início da semana. Mário apresenta
documento a ser enviado à gestão justificando a necessidade de maior aporte ao fundo municipal.
Será colocado no grupo e os demais conselheiros poderão propor alterações e ajustes até a próxima
quarta-feira, sendo enviado após essa data. Mário coloca também que tem sentido falta de
representação da SMEL nos eventos esportivos realizados na cidade. Deivid colabora falando sobre
criar-se um calendário de eventos esportivos, para que as entidades membros do conselho possam
divulgar suas ações. Rafael complementa que já faz essa solicitação desde o final de 2021,
argumentando que isso pode contribuir no fortalecimento e no fomento da compreensão e da
existência do CMD para a municipalidade, e inclusive dos gestores políticos acerca do papel e da
relevância do mesmo na sua atuação. Deivid diz que a partir dessa construção os eventos podem ser
inseridos no Calendário Oficial da cidade. Assim, sem mais assuntos a serem debatidos, eu Rafael
Lopes encerro a presente ata que será por mim e pelo presidente assinada, ad referendum na
próxima plenária.
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